

KIRCHLICHER BEZIRK THUN

Bezirkstag 2020 abgesagt

Der Vorstand des Kirchlichen Bezirks Thun hat an seiner Sitzung vom 30. Juni beschlossen, den für 6. September in Hilterfingen geplanten Bezirkstag 2020 Covid19-bedingt abzusagen. Per 1. Juni hat Mirjam Heck aus Zweisimmen ihre Tätigkeit in der Eheberatung Thun aufgenommen.

Üblicherweise findet jeweils am ersten Sonntag im September der Bezirkstag statt. Aufgrund von Covid19 und den damit verbundenen Auflagen, hat der Vorstand an seiner Sitzung vom 30. Juni beschlossen, auf die Durchführung des Bezirkstages 2020 in Hilterfingen zu verzichten. Die Absage und Verschiebung auf September 2021 erfolgt in Einvernehmen mit dem Kirchgemeinderat Hilterfingen.

Am 1. Juni hat Mirjam Heck aus Zweisimmen ihre Tätigkeit in der Eheberatung Thun aufgenommen. Die 31-Jährige hat einen Masterabschluss in Klinischer Psychologie / Gesundheitspsychologie. Sie war zuvor als Sozial- und Erlebnispädagogin im Chinderhuus Ebnet, Gstaad, tätig.

Weitere Informationen: www.kirchlicher-bezirk-thun.ch

Medieninformation, 01.07.2020

1033 Zeichen (inkl. Leerzeichen)